

Nachhaltige Digitalisierung oder digitalisierte Nachhaltigkeit?

Prof. Dr. André Reichel, Professor für Internationales Management und Nachhaltigkeit an der International School of Management in Stuttgart, behandelte im Rahmen der Karlsruher Frühlingstage im März 2018 das Thema „Nachhaltige Digitalisierung oder digitalisierte Nachhaltigkeit?“ am KIT, Karlsruher Institut für Technologie. Sowohl Nachhaltigkeit als auch Digitalisierung sind seit Jahren wichtige Themenfelder, die an diesem Abend aus verschiedensten Perspektiven näher betrachtet werden sollen. Es werden ihre Chancen wie Herausforderungen gleichermaßen in den Blick genommen.

In seinem einstündigen Vortrag spricht Prof. Reichel fast alle unsere Lebensbereiche an, lebhaft, spannend und mit nachvollziehbaren Beispielen, dass es leicht fällt, diese lange Zeit bis zum Schluss zuzuhören. So mein Fazit nach diesen 60 Minuten.

Hören Sie selbst.

[Zum Video](#)

Margret Budde